

Uno siempre se pone muy nervioso ante la primera vez, le entran unos sudores y unos escalofríos por el cuerpo. Mientras te cae una gota de sudor frío por la frente intentas quitártelo de forma disimulada como si no ocurriese nada. Tu corazón se te va a salir y tienes claro no puedes controlarlo. Ante los nervios de la situación uno empieza a intentar mantener la calma. Pero no puedes los nervios te consumen piensas que porque te esta pasando precisamente en estos momentos te cuesta hacerte a la idea de que al final te ha tocado a ti. Entonces no te queda otro remedio que asumirlo y mantener la calma en todo momento sobre todo al ver una imagen como esta...



Logro desbloqueado! [Xbox360](#) reventada! No ha durado ni 8 meses.

La imagen es por el error que pasa cuando la consola pasa a mejor vida sale el archiconocido aro rojo de la muerte